

Liebe Müchelnere Freunde,

Bois d'Arcy/Mücheln.

Die Jahreswende ist ein guter Anlass zu einem Rückblick auf die Ereignisse 2019 in der Partnerstadt!

2019 wurden viele Jubiläen in Bois d'Arcy gefeiert!

98 Kinder besuchen den Kindergarten Le Parc. Der Kindergarten bestand aus einem Gebäude und aus einem Fertigungsbau. Dieser wurde zerstört. Und die Stadt hat eine Renovierung des Gebäudes und einen Erweiterungsbau beschlossen. Außerdem soll der Schulhof renoviert, die Küche neu strukturiert und eine neue Klasse eröffnet werden. Investiert werden rund 2 Millionen Euro. Am 15. Mai wurde im Stadtrat beschlossen, den Kindergarten in „Simone-Veil-Kindergarten“ zu umbenennen. Simone Veil war eine Politikerin und soll für die Jugend ein Beispiel sein.

Am 22. Juni feierte der ASBA-Verein sein 70-jähriges Bestehen. Der Verein hat drei Abteilungen: Fußball, Bogenschießen und Tischtennis und er zählt insgesamt rund 600 Mitglieder. Bei diesem Anlass zeigten die Fußballer, die Tischtennispieler und die Bogenschützen ihr Talent. Abschließend versammelten sich alle für ein Essen und einen Tanzabend.

Die Stadt hat sich für neue Kanaldeckel mit Stadtwappen entschieden. Sie sind noch nicht überall zu sehen. Die Mü-

chelnere werden sie allmählich entdecken!

Anlässlich des 50-jährigen Bestehens des Film-Archivs konnten sich die Arciser am 19. September einen in Bois d'Arcy restaurierten Film ansehen. Und am Tag des offenen Denkmals, am 21. und 22. September, konnten die Arciser das Filmarchiv besuchen, was sonst nicht möglich ist. Eines der größten Filmarchive von Frankreich wurde 1969 gegründet und ist in der alten militärischen Anlage von Bois d'Arcy untergebracht. Es werden Filme aufbewahrt, welche den Archiven anvertraut werden oder die die Archive kaufen. Die wichtigsten französischen Filme werden dort gelagert und restauriert. Seit 1991 steht der Ort unter Denkmalschutz.

Am 1. Oktober fand die Grundsteinlegung für ein Altenpflegeheim mit 82 Betten und für ein Seniorenheim mit 30 Wohnungen statt. Es befindet sich im Viertel la Croix-Bonnet.

Am 5. Oktober feierte die Arciser Feuerwehr ihr 80-jähriges Bestehen. Ein Arciser Bürgermeister, Alexandre Turpault, gründete 1939 die Feuerwehr. Die Kaserne wurde zuerst in der Garage der Turpault-Grundschule und dann in der Jean-Jaurès-Avenue eingerichtet. Eine Ausstellung mit Uniformen und Material von 1830 bis heute konnte besichtigt werden. Feuerwehrleute aus St. Michel sollten anwesend sein, sie wurden aber in letzter



Die vier Müchelnere waren per Rad angereist.

Foto: Arciser Partnerschaftskomitee

Minute verhindert und konnten leider nicht teilnehmen.

Die ein Kilometer lange Jean-Jaurès-Avenue wurde komplett renoviert: Fahrbahn, Radwege, Kabel, Bäume (Ahornbäume), Straßenlampen, Verkehrsampeln, mehr Platz für die Fußgänger und die Radfahrer, zum Preis von 162 000 Euro. Am 12. Oktober wurde die renovierte Straße eingeweiht. Die Sporthalle COSEC wird auch zum Preis von 3 Millionen Euro renoviert. Die Eingangshalle, der Umkleerraum, die Duschen wurden zerstört. Das Gebäude wird saniert und bekommt eine Wärme- und Schallsolierung. Der Tanzsaal soll vergrößert werden und eine neue Tribüne entsteht im großen Saal.

Im Juni sind vier Müchelnere vom VfH mit dem Rad nach

Bois d'Arcy gefahren. Sie wurden von ihren Gattinnen begleitet. 1143 Kilometer haben sie brav zurückgelegt und dann haben sie in Bois d'Arcy das Musikfest miterlebt.

Im September sind 42 Arciser nach Mücheln gefahren. Gemeinsam mit den Gastfamilien haben sie Quedlinburg, den Bauernhof von Bernd Bollmann in Steigra und die kreativMühle in St. Ulrich entdeckt. Es waren warmherzige Stunden und die Partnerschaft bemüht sich, alles zu tun, um diese Treffen weiter zu erhalten.

Allen Müchelnern wünschen wir ein gesundes, erfolgreiches Jahr 2020 und weitere zahlreiche Bürgerbegegnungen!

Arciser Partnerschaftskomitee